
議会運営委員会協議結果

日時：令和３年７月９日（金） 

開会：午後１時３０分 

閉会：午後１時３７分

場所：委員会室

１．半田市副市長の選任について

【小野田靖局長】本議案に対する討論の通告はありませんでした。採決方法について、ご協議をお願

いします。 

【竹内功治委員長】局長の説明のとおり、討論の通告はありませんでした。簡易採決でよろしいか、

ご意見をお願いします。 

         了承 

【竹内功治委員長】それでは、簡易採決で行います。 

【小野田靖局長】半田市副市長の選任が同意されれば、半田市固定資産評価員の選任についてが、追

加議案となります。これについても、討論の通告なしで、簡易採決でよろしいか、

ご協議をお願いします。 

【竹内功治委員長】簡易採決でよろしいですか。 

          了承 

【竹内功治委員長】それでは、簡易採決で行います。 

２．その他

【竹内功治委員長】その他、何かありますか。 

【渡邉昭司議長】議長主催の勉強会について、２つ経過報告します。本日、加藤文教厚生委員長と坂 

井文教厚生副委員長から 文教厚生委員会のテーマである重層的支援体制の整備 

について、日本福祉大学の原田正樹先生の勉強会を行う旨の話がありました。福祉 

関係の相談体制が複雑化する中で、議員全体として聞いてもよい内容だと思うので、 

勉強会を開催させてもらいたいと思います。また、もう一つ、調整中ですが、バイ 

オマス発電所が建設中でるため、こちらで見学会ができれば、勉強会をやらせても 

らえればと思います。 

【小野田靖局長】昨日、ご指摘のありました半田市固定資産評価員が欠員の場合についてですが、そ

の間、評価決定に遅れが生じることになります。それから、副市長が必ずならなけ

ればならないという決めはありません。ただし、税に対する知識と、仮に総務部長

であれば、異動に伴う問題もあり、他の自治体でも副市長を選任している実態があ

ります。 

【竹内功治委員長】勉強会と固定資産評価員の件について、ご質問ありますか。 

【石川英之委員】勉強会の日程は、どうなっているのか。 

【渡邉昭司議長】文教厚生委員会の中では、１０月頃に勉強会ができればという議論があったと聞い 

ています。また、バイオマス発電所は、１０月頃に稼働するような話しを聞いてお 

りますので、そうした時期で考えていきます。 

【竹内功治委員長】その他、何かありますか。 

         なし 


